2 Pieces

35 m?
Réf. 85249310
190 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Exclusivité : dans une résidence moderne, agréable 2 pieces de 34.32

m2 |oi carrez en étage élevé profitant d'un balcon. Cet appartement se
compose d'une entré, un séjour sur balcon avec cuisine ouverte, une
chambre, une salle de bains avec toilettes. Vendu avec un parking en
sous-sol. Ce bien est idéal pour un pied a terre, un investissement ou
une premiere acquisition. Honoraires d'agence de 6% a la charge de
|'acquéreur inclus dans le prix affiché. Les informations sur les risques
auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques :

www. Georisques. Gouv. Fr

SOLE AGENT : In a modern, pleasant 1 bedroom apartment of 34.32 sgm carrez
law in high floor enjoying a balcony. This apartment consists of an entrance, a living
room on balcony with open kitchen, a bedroom, a bathroom with toilet.Sold with
parking in the basement. This property is ideal for a pied a terre, an investment or a
first acquisition.Agency fees of 6% at the expense of the buyer included in the price
displayed.Information on the risks to which this property is exposed is available on

the Georisques website: www.georisques.gouv. fr

REICHERTS IMMOBILIER
42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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